



# CON PROGRAMA DE BACHEO Y PAVIMENTACIÓN, SE TRANSFORMAN MUNICIPIOS FRONTERIZOS

Posted on noviembre 27, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Noviembre 27 de 2024

Nuevo Laredo, Tamaulipas. - La transformación vial en la frontera tamaulipeca se está generando al implementar un plan de bacheo, pavimentación y rehabilitación de calles con una inversión superior a los 26 millones de pesos.

El Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) lleva a cabo los trabajos de rehabilitación asfáltica en Carretera Nacional entre Puente Colosio y calle Villa Santiago del municipio de Nuevo Laredo, mientras que, en Río Bravo, las labores son de pavimentación hidráulica en calles Tamaulipas, San Luis Potosí y Leona Vicario; en Miguel Alemán, se aplica pavimento asfáltico en Libramientos Lázaro Cárdenas del Río y 5 de Junio con Boulevard Valentín Barrera; en Ciudad Camargo la pavimentación es con concreto hidráulico en calle Prolongación 16 de Septiembre.

El secretario de Obras Públicas, Pedro Cepeda Anaya apuntó que se realiza bacheo profundo, colocación de carpeta asfáltica, pavimentación con concreto hidráulico y señalización en diversas calles de la citada región del estado.

De esta forma, la administración estatal continúa colaborando con los municipios en el mejoramiento de sus vialidades, optimizando la conectividad integral de las y los tamaulipecos.